

Rompiendo con las fútiles sutilezas de las disputas escolásticas, se aplicó Roger Bacon a concentrar la atención sobre las cosas más bien que sobre las palabras, y abrió la vía a la concepción de la ciencia considerada como un estudio inductivo de la naturaleza, basado en la experiencia y controlado por la experiencia.

A. GEIKIE

*

El medio del siglo XIX es considerado siempre como el comienzo de la edad de oro de la ciencia, porque esa época vió nacer las generalizaciones más vastas y más importantes en todos los dominios del pensamiento, en filosofía, en economía y en ciencia. Carnot, Clausius, Helmholtz, J. Robert Mayer, fuéra de Inglaterra, y los Thomson, Lord Kelvin y su hermano James, Rankine, Tait, Joule, Clerk Maxwell y otros muchos, entre nosotros, han puesto las bases sobre las cuales se ha levantado el magnífico edificio científico moderno.

W. RAMSAY